
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA 
 

Reunión Nº11  
27/10/2014, 15:00 hs 

 
 
ACTA DEL DÍA 

 

Presentes: D. Cabra (Jefe del Dpto.), S. Stewart, L.C. Damonte, A Iucci, G. Darriba, D. Actis, A. 
Hernandez. 

Temas pendientes: 

● Notas:  
o El Dr. Jorge Tocho solicita el aval del Consejo Departamental para que el CIOp sea 

considerado Unidad de Investigación de la la UNLP tomando como Dpto. de referencia de la 
Facultad de Ciencias Exactas, este Departamento de Física.  

Se posterga (por unanimidad, 6 votos) 

o En referencia a la renovación de los cargos de AD y AA del personal del Museo de Física, su 
Directora Dra. Cecilia von Reinchenbach presenta la documentación que le solicitara este 
Consejo en su reunión Nº7 del 29/9/2014, la que se describe a continuación: 

o Copia del Proyecto de la Propuesta Educativa del Museo de Física aprobado en el marco 
del Programa de Apoyo a Propuestas de Mejoramiento de la Enseñanza de la Facultad de 
Ciencias Exactas. 

o Curriculum Vitae de los docentes designados en los cargos AD. 
o Analíticos de los Estudiantes designados en los cargos AA. 
o Plan de Actividades Individuales. 

Este Consejo aprueba la renovación de los cargos hasta el 28 de Febrero de 2015 y/o hasta la 
sustanciación de los registros de aspirantes correspondientes (por unanimidad, 6 votos).  

 
o El Dr. Ezequiel V. Albano solicita licencia con goce de haberes en el cargo de PTDS que 

actualmente ocupa, por un período de 1 año (año sabático) fraccionado en dos períodos 
(1/7/2015-31/12/2015 y 1/7/2016-31/12/2016). 

Este Consejo aprueba el pedido y lo eleva a la Comisión Asesora de Investigaciones del HCD para 
su tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 
 
o El Dr. Raul Rossignoli solicita copia de llave magnética de acceso al edificio de nuestro 

Departamento de Física para el Lic. Nicolas Gigena, becario doctoral CONICET que se 
encuentra bajo su dirección, quien recientemente ha extraviado la llave que oportunamente se 
le había otorgado. 

Este Consejo aprueba el pedido (por unanimidad, 6 votos). 
 

• Organización del llamado a concurso de cargos PADS y discusión de potencial(es) llamado(s) a 
concurso de cargos de PTDE y/o PTDS. 

El Jefe de Dpto. informa que solo resta recibir las notificaciones de los Dres. H. Pastawski y P. Levy y 
posteriormente se elevará el pedido de llamado a concurso de cargos PADS. 
● El Jefe del Dpto. de Física propone organizar un llamado a registro de antecedentes para cubrir 

candidaturas para realizar estadías de trabajo en el ICTP en el marco del convenio existente con 
dicho centro. 

El Jefe del Dpto. informa que en el transcurso de esta semana hará el llamado correspondiente para 



concursar becas para estadías de trabajo en el ICTP. 
● Solicitud de fondos para cubrir gastos de viajes de dos materias de la carrera de Física Médica. 
Este Consejo avala el pedido y lo eleva a la Comisión Asesora de Finanzas del HCD para su 
tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 

 
• Comisión de Materias Optativas: 

o La Srta. Yanet Alvarez solicita inscripción a la materia optativa “Introducción a la Relatividad 
General” 

o La Srta. Isis Bartolomé solicita inscripción a la materia “Simulaciones Computacionales”. 
o El Sr. Eduardo Barba solicita inscripción fuera de término en la materia optativa “Simulaciones 

Computacionales”, la cual se dicta en el presente semestre. 
Se posterga su tratamiento hasta obtener las resoluciones de materias optativas aprobadas por el 
Consejo Departamental anterior (por unanimidad, 6 votos). 

 
• Comisión de Edificio: Presenta presupuesto y croquis de las escaleras de servicio que 

oportunamente fueron recomendadas por la Comisión de Seguridad de este Dpto. para su 
instalación. 

Se posterga su tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Comisión de Enseñanza: El Sr. Emil Hromek solicita se le considere como equivalente la materia 

Física Gral. II aprobada oportunamente en la carrera de Lic. en Astronomía de nuestra universidad. 
Este Consejo aprueba el pedido de equivalencia (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Comisión de Seguimiento del Plan de Estudios de la Lic. en Física: informa acerca de los avances 

logrados, como así también las dificultades encontradas, en la organización del 2º cuatrimestre de 
las materias de los dos primeros años de la carrera.  

Se posterga su tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 
 
Temas nuevos: 

 
• CEC de Física Médica:  

o La Srta. Melisa Nicoud solicita autorización para cursar la materia “Metodología de la 
Investigación”, materia de la carrera de Medicina de la Universidad de Buenos Aires,  como 
materia optativa de la carrera de Física Médica. 

Se posterga su tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 
  
o La CEC solicita al Jefe de este Departamento de Física, Dr. Daniel Cabra, el aval a la 

celebración del “Día Internacional de la Física Médica”, la cual se llevará el día 7 de noviembre 
a las 15:30 hs. En nuestro departamento.   

Se avala el evento y se le envía una nota de invitación a las autoridades de la Agencia Regulatoria 
Nuclear (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Justificación de Ausencias: 

o Dra. Norma Canosa solicita Justificación de Ausencias desde el 27 al 31/10/2014 en el cargo 
de Profesora que actualmente ocupa, para asistir al congreso “Quantum Optics VII”, a 
realizarse en la ciudad de Mar del Plata y donde la Dra. dará una charla oral titulada “Evolution 
of entanglement between two harmonic modes in stable and unstable regimes”. 

o Dra. Graciela Punte solicita Justificación de Ausencias desde el 27 al 31/10/2014 en el cargo 
de Profesora que actualmente ocupa, para participar del 3º Taller de la Asociación Argentina 
de Cristalografía (AACr) que versará sobre “Aplicaciones de Técnicas de Difracción al Análisis 
Microestructural de Materiales”  a llevarse a cabo el 27/10 y paa participar en la 10º Reunión 
de la AACr a desarrollarse entre el 28 y 31/10. Ambos eventos tendrán lugar en la ciudad de 



Mar del Plata, y la Dra. Punte presentará dos trabajos en forma mural, y además, coordinará 
una mesa redonda acerca de Aplicaciones de la Cristalografía.  

Este Consejo aprueba los pedidos de Justificación de Ausencias (por unanimidad, 6 votos). 
 

• Actas correspondientes a  las Reuniones Nº 6, 7, 8 y 9.  
Se posterga su tratamiento (por unanimidad, 6 votos). 
 
Temas presentados sobre Tablas: 
 
• El Secretario de Postgrado de nuestra facultad Dr. D. Cabra, solicita a los Departamentos designar 

dos miembros titulares y dos suplentes para integrar el Comité Académico de la Carrera de 
Doctorado. Asi mismo, se informa que el Honorable Consejo Directivo ha designado como director 
de dicha carrera al Profesor de nuestro departamento, el Dr. Huner Fanchiotti. 

Este Consejo designa al Dr. Luis Mendoza Zelis y a la Dra. Teresa Dova como miembros titulares y a 
los Dres. Raul Rossignoli y Alejandro Mariano como miembros suplentes del Comité Académico (por 
unanimidad, 6 votos).   
 
• Claustro de Graduados: propone a la Dra. Marisa Bad como representante suplente del claustro de 

graduados en la Comisión Asesora de Grados Académicos de este consejo. 
Este Consejo aprueba la propuesta (por unanimidad, 6 votos). 
 
• Comisión de Distribución Docente: 
 

o Formalizar el traslado de los docentes que sobraban de Fis. Gral IV a las materias con deficit 
de auxiliares. 

o Se necesita un auxiliar para la materia Mecánica II (7 alumnos) por licencia del Dr. H. 
Fanchiotti. 

o Se necesita cubrir una vacante en Mat. Esp. II, por renuncia (o licencia) del Dr. M. Matera (12 
alumnos). Y además hay una vacante en Física I de CiBEx.  

 
Se propone que la Lic. Mónica Manceñido cumpla actividades docentes en la materia Mecánica II, que 
el Lic. S. Franchino cumpla actividades docentes en la materia Matemáticas Especiales II y que la Dra. 
M. Fernandez Van Raap cumpla actividades docentes en Física I de CiBEx (por unanimidad, 6 votos). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


